



Odenwald-Tauber-Ticker

+++ Tauberbischofsheim: Neue Geschäftsführung am Kreiskrankenhaus

» mehr

Stuttgart 21

Chance für Region Heilbronn-Franken

Heilbronn. Vorstand und Beirat der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. sprechen sich in einer gemeinsamen Erklärung für die Fertigstellung des Projekts Stuttgart 21 und für den Bau der Schnellbahntrasse nach Ulm aus und schließen sich damit dem Heilbronner Aufruf pro Stuttgart 21 an. Die Vertreter der Bürgerinitiative sehen sich damit auf gleicher Linie mit den Gremien des Gemeinde- und Städtetages Baden-Württemberg und der Mehrzahl der Bundes- und Landtagsabgeordneten aller Parteien der Region. Diese haben ebenfalls ein klares Signal für das Jahrhundertprojekt zur Modernisierung und Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur des Landes gegeben.

Fränkische Nachrichten

29. September 2010

Adresse der Seite:

http://www.fnweb.de/nachrichten/suedwest/20100929_mmm000000616998.html